

*« On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux. »*

Ses enfants :

Jean-Michel et Françoise **Keller-Combe**, à Nyon ;
Patrick et Laurence **Keller-Ryser**, à Lutry ;
Anne-Christine et Michel **Zwicky-Keller**, à Blonay ;
Thomas et Josiane **Keller-Corali**, à Peney-le-Jorat ;

Ses petits-enfants :

Samuel et Chloé ; Rachel et Jean-Christophe ; Sylvain et Joëlle ;
Jocelyn et Léontine ; Mauranne et David ; Lydie et Eric ;
Jean-Luc et Cécilia ; Romane ; Marine et Marine ;

Ses arrière-petits-enfants :

Maéva ; Noam ; Amélie ; Cléa ;

Les familles parentes, alliées et amies en Suisse romande et
en Suisse allemande,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Hans KELLER

qui s'est endormi sereinement à la maison, accompagné de l'amour
des siens, le mardi 7 novembre 2017, à l'âge de 90 ans.

*Aimez-vous les uns les autres,
comme je vous ai aimés.*
Jean 13 v 34

Un culte d'actions de grâces et de reconnaissance sera célébré au temple
de Lonay, le vendredi 10 novembre, à 14 heures.

Honneurs à 14 heures 30.

Domicile de la famille : chemin des Pressoirs 20, 1027 **Lonay**.

En son souvenir, merci de penser à la Paroisse réformée de Lonay,
CCP : 10-23805-2.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.